

Nueva entrega de equipos biomédicos por parte de la Embajada de Japón a la ESE de Armenia



Gracias a estas nuevas tecnologías que tienen sensores multiparametros los usuarios podrán recibir un diagnóstico más acertado durante la atención en la toma de la presión, la toma de oxígeno en la sangre y el registro de la actividad del corazón.

Así mismo los desfibriladores Nihon Kohden cuentan con módulo de signos vitales, palas adultas y pediátricas, sensor de electrocardiograma y función de desfibrilador externo automático. Una jornada que dejó un balance positivo, pues esta institución busca día a día brindar un servicio oportuno y de calidad a la comunidad.

Los colaboradores de la Unidad Intermedia del Sur recibieron una nueva entrega de equipos biomédicos e industriales por parte del gobierno de Japón, 4 monitores de signos vitales y 4 desfibriladores marca Nihon Kohden, serán puestos al servicio de la comunidad.

Actualmente Red Salud cuenta con 855 Equipos biomédicos los cuales están distribuidos en la Unidad Intermedia del Sur y sus Centros de Salud.

